

Jugend- und Familienministerkonferenz (JFMK)
Umlaufbeschluss 03/2020
vom 21.04.2020

Umsetzung des MPK-Beschlusses zur Stärkung des Föderalismus

Beschluss:

Die Jugend- und Familienministerkonferenz fasst folgenden Beschluss:

1. Die Jugend- und Familienministerkonferenz begrüßt die Initiative der Regierungschefinnen und Regierungschefs zur Sicherstellung einer angemessenen Finanzausstattung der Länder als ein Kernelement des Föderalismus und nimmt das Schreiben der Finanzministerkonferenz vom 27. Februar 2020 zur Kenntnis.
2. Die Jugend- und Familienministerkonferenz stellt fest, dass aufgrund der Form der Abfrage seitens der Finanzministerkonferenz eine Stellungnahme durch die Jugend- und Familienministerkonferenz nicht möglich ist.
3. Die Umsetzung des MPK-Beschlusses zur Stärkung des Föderalismus wird durch die Jugend- und Familienministerkonferenz weiter unterstützt.